

L'AVEUGLE



D'après un texte de Jean Pierre Laffond

Assis sur un tabouret, un aveugle..

L'aveugle

petit rire triste

Tout le monde croit que je suis aveugle, mais ce n'est pas vrai. J'y vois, oui, j'y vois, mais à l'intérieur de ma tête.. C'était il y a très longtemps. Une nuit, alors que je m'étais endormi sur le ventre, la tête enfouie dans l'oreiller, mes yeux se sont retournés, tout doucement. Vous dire pourquoi, je ne sais. Marie m'a avoué que, cette nuit là, elle s'était levée pour ouvrir la fenêtre. Il est possible que mes yeux aient voulu la suivre. En me réveillant le lendemain matin, mes yeux s'étaient remis en place, mais le regard était resté en dedans.. Au début, cela m'a plu. C'était nouveau, c'était beau, c'était comme un ciel qu'on a dans la tête. Quand je souriais, ça se mettait à briller. Et puis, il y avait des couleurs, des couleurs que vous ne connaissez pas, des couleurs que vous ne connaîtrez jamais. Et dans ces couleurs, il y avait Marie, son sourire, sa présence, son amour. Et c'était si fort, si grand, que je me demandais comment tout cela pouvait tenir dans une aussi petite tête.. Et puis.. Et puis, un jour, Marie est partie. Et le ciel s'est assombri, et il s'est mis à pleuvoir dans ma tête. Et l'eau s'est mise à monter. Et, petit à petit, mes souvenirs se sont noyés.. L'eau continue de monter. Elle m'arrivera bientôt à hauteur des yeux. Je vais enfin pouvoir pleurer.
